

ACTUS SENTIERS

Création d'un comité d'itinéraire pour le chemin de Conques à Toulouse

Du nouveau sur le chemin de Conques à Toulouse : la redynamisation est engagée et des actions de promotion sont prévues pour 2023.



Signature de la convention pour le chemin de Conques à Toulouse © M. Dargent

Le 23 janvier 2022 à Laguéprie (82), a été officialisée par la signature d'une convention la création d'un comité d'itinéraire sur le chemin de Conques à Toulouse (tronçon du GR®46 en Haute-Garonne). Les 4 conseils départementaux de l'Aveyron, du Tarn-et-Garonne, du Tarn et de la Haute-Garonne, les 4 agences d'attractivité touristique, le comité régional de randonnée pédestre et ses 4 comités départementaux, ainsi que l'Agence Française des chemins de Compostelle, se sont associés en vue de mettre en place un plan d'actions pour la promotion de cet itinéraire.

Etape sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, Conques donne le départ de cet itinéraire d'une dizaine de jours entre Massif central et Midi Toulousain. Après avoir exploré le Rouergue, le Quercy et les gorges de l'Aveyron, on mettra le cap sur Rabastens, classée au patrimoine mondial de l'Unesco, puis l'on suivra les traces de Pierre-Paul Riquet depuis son château classé de Bonrepos-Riquet jusqu'aux ramblas de Toulouse où sa statue domine le canal du Midi. L'arrivée se fait devant la majestueuse basilique Saint-Sernin, également classée au patrimoine mondial de l'Unesco au titre des chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle.

Les actions prévues pour 2023 sont les suivantes : une conférence de presse qui a eu lieu à Toulouse le 16 mars pour lancer la campagne de communication, la conception d'un flyer de promotion pour le grand public présenté lors du salon Occ'gène du 31 mars au 2 avril au MEET de Beauzelle, une randonnée découverte sur le chemin entre Najac et Laguéprie le 13 mai.

Un topoguide de la FFRandonnée est également en préparation pour le printemps 2024.